

Soeur Dolorès Guillemette s.c.s.l.

1941 - 2022 (80 ans)



À la Maison Louise-Élisabeth de Lévis, le 1er juillet 2022, à l'âge de 80 ans dont 59 ans de vie religieuse, est décédée Soeur Dolorès Guillemette (en religion Soeur Cécile-de-Milan, Soeur de la Charité-de-Saint-Louis). Native de Notre-Dame-de-la-Présentation à Shawinigan, elle était la fille de feu Roméo Guillemette et de feu Délia Gamache.

Elle laisse dans le deuil sa communauté religieuse, les Soeurs de la Charité-de-Saint-Louis et leurs personnes associées. Elle était la soeur de Claire (feu Camille Jean), Gérard (Colette Dessureault), feu Monique, Colette (Gérard Hébert), feu Gaston (Jeannine Boisclair), Gilles (Nicole Gélinas), Marie-Laure (René Houle), Angèle (Marcel Bétit), Mireille (Réal Lafrenière), Daniel et de Céline. Elle laisse également dans le deuil ses neveux et nièces, autres parents et ami(e)s.

<https://groupegarneau.com/avis-deces/soeur-dolores-guillemette-s-c-s-l-113794/>